

Moviliza Isabelita Fuerzas de Seguridad Ante una Huelga de Choferes Policías y Gendarmes Protegen a los Propietarios, que Manejan los Camiones

El Alcalde de La Plata, Asesinado

Nueva Devaluación del Peso Argentino; más de

100% de Aumento en Cigarrillos y Refrescos

BUENOS AIRES, 15 de julio. (Reuter-Latin, AFP y AP) — El gobierno movilizó esta noche a las fuerzas de seguridad para garantizar el transporte en todo el país afectado por un paro declarado por los choferes en demanda de mayores salarios.

El paro comenzó al mediodía pero pese a la huelga las unidades de transporte circularon casi con normalidad en Buenos Aires y periferia, manejados por los propietarios.

La policía federal y la gendarmería "colaboran para prevenir alteraciones del orden o daños a personas, lugares y vehículos de auto-transporte de pasajeros", dice el decreto gubernamental.

En La Plata hubo un paro general de 24 horas en protesta por el asesinato del alcalde Rubén Alberto Cartier. Fue muerto anoche en una emboscada terrorista. El alcalde y sus acompañantes (Manuel Balverde, director de tránsito, y Alfredo Otero, su secretario privado) se dirigían a Buenos Aires a ver al presidente provisional del Senado argentino, Italo Luder. Balverde murió esta mañana.

En las ciudades de La Plata y Mar del Plata estallaron hoy 4 bombas que sólo ocasionaron daños materiales y un herido. En La Plata fue atacada la casa de un obrero de la siderurgia. Allí sufrió heridas un joven y la vivienda de un ayudante de la prefectura resultó dañada. Otra bomba estalló en una fábrica siderúrgica, y la cuarta hizo explosión en Mar del Plata, en el domicilio de un juez de la Cámara Penal, Marcelo Razona.

Por otra parte, el gobierno argentino devaluó hoy, por segunda ocasión en poco más de un mes, el peso en un 15.25 por ciento. Con esto se cotiza el dólar financiero a 35.40, contra 30 que regía desde el 4 de junio, informó

extraoficialmente una fuente del Ministerio de Economía.

La nueva tarifa entrará en vigor a partir de mañana. El dólar comercial para importaciones fue aumentado a 28.08 pesos, contra 26 anteriormente, mientras que el turístico subió a 50 contra 41 anteriormente, fijado sin incluir un impuesto oficial adicional de 4 pesos.

El Ministerio de Comercio autorizó hoy aumentos superiores al ciento por ciento para los cigarrillos y bebidas gaseosas, se informó en fuentes oficiales. Fuentes del ministerio dijeron que en los próximos diez días quedarán reactualizados los precios de 28 artículos, componentes de la denominada canasta familiar, cuyos precios estaban congelados.

PETICION DE GOBERNADORES

Diez de los 22 gobernadores provinciales visitaron hoy a la Presidenta "Isabel" Perón y le entregaron una declaración en la que le reiteran su apoyo, pero al mismo tiempo demandan medidas que permitan estabilizar precios y salarios y posibiliten una mayor participación del interior de Argentina en el quehacer nacional.

Los gobernadores se reunieron con la presidenta durante hora y media en la Casa Rosada. Estuvieron presentes los mandatarios provinciales Carlos Menem, de La Rioja; Carlos Juárez, de Santiago del Estero; José Regazzoli, de la Mampa; Enrique Crespo, de Entre Ríos; Eloy Camus, de San Juan; Elías Andre, de San Luis; Amado Jury, de Tucumán;

Deolindo Bittel, del Chaco; Miguel Alterach, de Misiones, y Raúl Lacabanne, de Córdoba.

La Presidenta María Estela de Perón confirmó en su puesto hoy al secretario de Prensa de la Presidencia, José María Villone. Este hombre es uno de los funcionarios más criticados, ya que se le responsabiliza por una serie de medidas que los sectores de la oposición y del propio peronismo consideraron como directos avances contra la libertad de información.

Casildo Herreras, máximo dirigente de la Confederación General de Trabajadores, dijo esta noche a la prensa que no es cierto que se proyecte una huelga que replantearía un conflicto con la política salarial oficial.

Sin embargo, Herreras dijo hoy después de una asamblea en la CGT, que "existe una crisis política-económica y social sobre la que el movimiento obrero desea plantear sus inquietudes a la Presidenta de la nación".

El diario independiente "La Opinión" publicó hoy que el déficit de la balanza comercial argentina llegará a mil millones de dólares (12,500 millones de pesos) este año. Agrega que las exportaciones sólo llegarán a tres mil millones de dólares (37,500 millones de pesos) contra cuatro mil millones (50,000 millones de pesos) de importaciones.